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なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？ 

因为学校口碑好，校风优良，也是很有名的考研校，我认为非常适合我

进行考学相关的学习和准备。 

 

千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。大学院受験で

役に立ったことは何ですか。在千驮谷的学习过程中什么课程让你觉得受

益匪浅？特别是对于大学院升学考试什么课程最有帮助？ 

我认为文法课和研究计划课都是非常有帮助的。文法课可以更好地巩固

日语基础，培养好日语能力。研究计划书课可以帮助我们梳理研究思路，

更有技巧地写出适合考学的研究计划书。 

 

日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。为了日本的大学院

升学考试你都做了哪些准备？ 

主要准备了日英语考试和研究计划书的写作。 

 

先生の指導で何がよかったですか。让你受益匪浅的是老师的哪些指导？ 

老师们的指导都非常重要。日常的课程让我们巩固日语知识，研究计划

书课程则是对考学有针对性的提升，一对一面谈则让我们与老师有沟通的

机会，让我们对彼此更加了解。 

 

 

千駄ヶ谷で一番の思い出や千駄ヶ谷の何を勧めたいについて教えてくだ

さい。你在千驮谷最特别的回忆是什么? 或是你会向来日本留学的同学推荐

千驮谷的什么地方呢？ 

首先，是学生课老师的生活指导。每天在 outlook邮箱收到来自学校的

各种资讯，无论是考学信息还是生活资讯，都非常有利于我们在日本的学

习和生活。 

更重要的是，每位老师都非常耐心认真负责，非常重视每一位学生的升

学问题，生活上遇到什么困难也可以随时相谈。 

 闫 雨晴   

国   籍： 中国   

出身大学： 

河北経貿大学経済管理学院 

専    攻：会計学 

 

 

なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。 

为什么选择了千驮谷？ 

 

确定了来日本留学后，我和父母就去了

北京的留学中介就各种事项进行了咨

询，当时中介直接就推荐了千驮谷和另

外几个语言学校，之后我又在百度贴吧

和知乎这类平台看了很多关于语言学校

的帖子。当时之所以会选择千驮谷，是

有两个原因：第一就是看到帖子里有人

说千驮谷的老师都很负责任、很亲切、进

度也比其他语言学校要好很多；另外一

个原因其实是江户时期我很崇拜的历史

人物曾经在千驮谷这附近地带修养过一

段时间，想离自己的偶像更近一点。最

后就选择了千驮谷。 

 

鍾同学 

◇国籍：中国 

◇千駄ケ谷付属校： 

2022年 4月 入学 

2022年 9月 卒業 

◇出身大学＆専攻： 

中山大学 汉语言文学 

 

 

 

https://www.jp-sji. org/jpc/ 

 


